
COMMUNICATIONS DE M. FLORIAN GROSS,  
CONSEILLER ADMINISTRATIF 

 

À l’attention de l’assemblée générale du groupe Montagne, le 23 mars 2023 
 

 

Madame la présidente, 

Mesdames, Messieurs les membres du comité, 

Chers membres du groupe Montagne, 

 

La séance du Conseil Municipal ayant lieu en parallèle à votre assemblée générale, je ne peux, à 

regret, être présent parmi vous ce soir et vous prie de bien vouloir m’en excuser.  

 

Suite à la demande de votre présidente, voici quelques informations concernant les chantiers en 

cours et à venir impactant directement votre quotidien : 

 

Réfection du Chemin de la Montagne 

Le chantier avance selon le planning intentionnel, avec une fin de chantier prévue au 13 décembre 

sous réserve d’une météo clémente permettant la pose finale de l’enrobée phono absorbant. 

Concernant la réfection du carrefour avec le chemin Castan, les travaux débuteront à cet endroit le 

10 juillet pour se terminer le 27 octobre, soit 80 jours de prévus. Les entrées/sorties des parkings 

seront garanties durant la durée du chantier sur ce tronçon. 

 

Déplacement du point de collecte du 136 chemin de la Montagne 

À la suite de l’ouverture du chantier au 136 Ch. De la Montagne le 1er juillet prochain, le point de 

collecte actuel figurant dans l’emprise du chantier devra être déplacé à partir du 1er juillet. 

Après analyse des possibilités de relocalisation, il a finalement été décidé de déplacer les bennes au 

point de collecte de Mirany. 

 

Déplacement des arrêts de bus 

Durant le chantier de la coop les arrêts de bus « Montagne » seront déplacés à l’entrée du chemin 

Castan pour les bus 1 et 9 et à la hauteur de la bande herbeuse entre la sortie des parking et 

l’actuelle déchetterie du 136. Un passage piéton sera prévu à cette hauteur également, pour 

rejoindre le côté impair du chemin De la Montagne ainsi que le chemin Castan. 

 

 



École du Belvédère 

 

Le projet de l’agrandissement de l’école du Belvédère avance selon le planning fixé.  

La rénovation et l’extension de l’école est complexe et nécessite la mise en place d’un pavillon 

modulaire permettant d’assurer une continuité de qualité tant de l’enseignement que des activités 

parascolaires. Ce dernier devrait être mis en fonction pour la rentrée scolaire 2024, date 

intentionnelle de début du chantier de l’agrandissement et rénovation de l’école du Belvédère. 

 

Enfin, concernant le chantier de l’Axe Frontenex, ce dernier devrait démarrer cet automne par le 

chemin de Grange-Canal. Je reviendrais vers vous par la suite une fois les dates des travaux côté 

Jean-Jacques Rigaud connues. 

 

Comme indiqué à votre présidente, je me tiens à votre disposition pour faire un point intermédiaire 

de situation sur l’avancée des différents dossiers qui vous concernent à l’automne prochain.  

D’ici là, je vous souhaite une excellente fin d’assemblée générale et vous prie de recevoir, chers 

membres du groupe Montagne, l’expression de mes respectueuses salutations. 

 

Florian Gross 

 


